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Réf. 14283
660 000 €
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Au détour de ruelles provencales pleines de charme au beausset dans i : ; b 3 . U ‘||-1I':ITI ’
le var, a quelgues pas de toutes les commodités, cette maison de yr oy Wi # |||I| 1
village rare déploie ses 220 m?2 habitables comme un voyage a travers . R :

la lumiere, les matieres et les souvenirs d'ailleurs. Sur plusieurs niveaux,

cette batisse singuliere rénovée entierement par un architecte raconte

une histoire de famille, de caractere et de liberté. Des les premiers

instants, la clarté saisissante des pieces de vie surplombant le village

pittoresque séduit. Le salon, enveloppé par une cheminée ancienne, se

prolonge naturellement vers une ...

Nestled in charming provencal alleyways, just steps from all amenities, this rare
village house unfolds its 220 square meters of living space like a journey through
light, textures, and memories of faraway places. Spread over several levels, this
unique building, entirely renovated by an architect, tells a story of family, character,
and freedom. From the moment you arrive, the striking brightness of the living L

L

areas overlooking the picturesque village captivates. The living room, enveloped by

an antique fireplace, flows seamlessly onto an intimate rooftop terrace, ideal for
sunny evenings. ...
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